



29.11.2007

Burundi/Griechenland

Das Internationale Hauptquartier teilt mit, dass die Heilsarmee kürzlich in weiteren Ländern in Afrika und Europa die Arbeit aufgenommen hat.

Burundi/Griechenland: Das Internationale Hauptquartier teilt mit, dass die Heilsarmee kürzlich in weiteren Ländern in Afrika und Europa die Arbeit aufgenommen hat. Zum ersten Mal wurden Offiziere für die Heilsarmeearbeit in Burundi und Griechenland bestellt. Diese Entscheidung traf der General in Absprache mit den Verantwortlichen am Internationalen Hauptquartier, in den jeweiligen Zonen und den benachbarten Commands.

Die Arbeit in Burundi, die am 5. August 2007 offiziell in Bujumbura begann und von den Auxiliarkapitänen Lusomobo Museses Justin und Fatuma Kalema Justine geleitet wird, ist dem Command Ruanda angegliedert. Die Arbeit in Griechenland, mit der die Kapitäne Polis Pantelidis und Maria Konti-Galinou offiziell am 1. Oktober 2007 in Thessaloniki begannen, gehört zum Command Italien.

Somit ist die Heilsarmee mittlerweile in 113 Ländern offiziell vertreten.

Bitte beten Sie mit uns für diese neuen Anfänge, mit denen der "große Auftrag", das Evangelium zu allen Völkern zu bringen, erfüllt werden soll. Beten Sie bitte auch für die Offiziere, die diese Pionierarbeit leisten. Bitte beten Sie auch um Gottes Leitung, wenn weitere Länder in den fünf Zonen (Afrika, Amerika und Karibik, Europa, Südasien sowie Südpazifik und Ostasien) für den Beginn einer Heilsarmeearbeit in Betracht gezogen werden.

INR/IHQ

